

SCHLITTELTAG 2023

Auch in diesem Jahr fand unser alljährlicher Schlitteltag statt. Dies Mal suchten wir den Schnee in Elm (GL). Mit 16 Kindern und 9 Leitern machten wir uns auf den Weg nach Elm. Mit unseren gemieteten Schlitten machten wir den Schlittelweg unsicher. Insgesamt sieben Mal sausten wir die 4km lange Schlittelbahn hinunter. Ob gross oder klein, alle Schlittler hatten dabei grossen Spass und wurden vor Unfällen bewahrt. Wir konnten einen wundervollen Tag ohne Zwischenfälle geniessen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den treuen Helfern, die uns mit ihren Autos nach Elm kutschierten und den schönen Tag möglich machten. Danke auch an alle, die uns im Gebet begleiten.

